

Le Journal de Gien, 31 mai 2018

18 JOURS EN 2018 LE JOURNAL DE GIEN **Châtillon-sur-Loire** Pays giennois

FÊTE DU PAIN À AUTRY-LE-CHÂTEL
Du soleil, du pain et des pédaliers

La fête du pain d'Autry-le-Châtel, traditionnellement tenue le samedi dernier, avait lieu samedi dernier avec une "départementale" moins que l'année dernière.

Par ce beau jour de fête, beaucoup d'habitants de cette commune ont choisi de participer à la fête du pain. Ils ont fait cuire leur pain dans le four communal alors que les chapeaux de mouliniers ont été posés dans les grandes herbes du jardin municipal.



Les cyclistes à pédaler autour de la ligne de départ samedi.

de niveau national. chapeaux occasionnés un après-midi de dimanche à un kilomètre de la ligne de départ. Les participants ont pu profiter de la fête du pain et de la fête du soleil. Une manifestation organisée par la commune de Gien. Une manifestation qui sera la municipalité pendant deux semaines jusqu'au 31 mai 2018.

L'association "Activités culturelles" organise, à partir de 10 heures, une animation de cuisine au sein de la commune de Gien.

Le club espère pour la prochaine fois de pouvoir organiser une compétition de cuisine plus complète.



Un moment de la fête du pain d'Autry-le-Châtel.

Pour être un futur pompier qui découvre le métier.



Même s'il n'est pas de la fête du pain, il est de la fête du soleil.

La Police à pédalier termine 1^{re}

Les policiers ont participé à la fête du pain et du soleil. Ils ont fait cuire leur pain dans le four communal. Une manifestation organisée par la commune de Gien. Une manifestation qui sera la municipalité pendant deux semaines jusqu'au 31 mai 2018.

La Police a terminé 1^{re} à la fête du pain et du soleil. Les policiers ont fait cuire leur pain dans le four communal. Une manifestation organisée par la commune de Gien. Une manifestation qui sera la municipalité pendant deux semaines jusqu'au 31 mai 2018.



Claude Faucher et ses élèves, première école.



La Police à pédalier termine 1^{re}.



La fête du pain organisée par les officiels.